

## La historia de la bicicleta a través del tiempo en Petrer

23/11/2017



La Plaza de Baix acogerá una **exposición de bicicletas titulada "La vida a dos ruedas"** los días 2 y 3 de diciembre. Los petrerenses podrán ver **25 vehículos de los siglos XVIII, XIX y XX**. La primera está datada en 1790, así lo ha indicado el edil de Turismo, **David Morcillo**.

Según ha indicado el organizador de la exposición, **Pep Vidal**, se podrá conocer la historia de cada bicicleta que se utilizaba para trabajar, pues eran empleadas por **médicos, carteros, veterinarios o incluso bomberos**. Además ha señalado que la bicicleta es esencial para la vida, sobre todo ahora que empiezan a surgir restricciones para utilizar los vehículos.